

## ABSTRAK

Penelitian ini berjudul **“Pengaruh Perbedaan Gender, Pengalaman Auditor dan Risiko Audit terhadap Skeptisisme Profesional Auditor”**. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana perbedaan gender antara laki-laki dan perempuan, pengalaman auditor dan risiko audit terhadap skeptisisme profesional auditor pada auditor yang bekerja di Badan Pengawasan Keuangan dan Pembangunan Perwakilan Provinsi Jawa Barat.

Sampel dalam penelitian ini didasarkan pada metode dengan menggunakan rumus *Slovin* yaitu salah satu metode yang digunakan untuk menentukan jumlah sampel penelitian dengan tingkat ke erroran tertentu. Dalam penelitian ini jumlah sampel diteliti sebanyak 34 responden dengan sampel laki-laki sebanyak 21 auditor dan perempuan 13 auditor.

Pendekatan penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah analisis deskriptif verifikatif. Analisis statistik yang digunakan dalam penelitian ini adalah uji validitas, uji realibilitas, uji beda independen sampel *T-Test*, uji asumsi klasik, uji t, uji F dan pengolahan data dibantu dengan *software* SPSS V 21.

Dari perhitungan uji hipotesis secara parsial digunakan uji *t* dengan taraf kesalahan 0,05 diperoleh  $t_{hitung} 3,723 > t_{tabel} 2,042$  artinya perbedaan gender apabila pemeriksaan dilakukan oleh auditor perempuan terdapat pengaruh yang signifikan terhadap skeptisisme profesional auditor. Untuk pengalaman auditor diperoleh  $t_{hitung} 2,225 > t_{tabel} 2,042$  artinya terdapat pengaruh yang signifikan terhadap skeptisisme profesional auditor. Untuk risiko audit  $t_{hitung} 3,363 > t_{tabel} 2,042$  artinya terdapat pengaruh yang signifikan terhadap skeptisisme profesional auditor. Untuk uji hipotesis secara simultan  $t_{hitung} 31,946 > t_{tabel} 2,922$  dengan tingkat koefisien determinasi secara simultan sebesar 76,2%. Sedangkan 23,8% dipengaruhi oleh faktor lain yang tidak diteliti oleh penulis, seperti faktor kompetensi, independensi, etika, keahlian, kompleksitas tugas kemampuan kerja dsb.

Berdasarkan kesimpulan tersebut diperoleh kesimpulan bahwa terdapat pengaruh yang signifikan dari perbedaan gender apabila pemeriksaan dilakukan oleh auditor perempuan, pengalaman auditor dan risiko audit terhadap skeptisisme profesional auditor.

Kata kunci : Perbedaan Gender, Pengalaman Auditor, Risiko Audit, dan Skeptisisme Profesional Auditor.